



URGE UN GOBIERNO DE COALICIÓN, ASEGURA

Corte respaldará al Inai: Creel

El aspirante del Frente Amplio aseguró que el Presidente siembra dudas y no garantías

**POR XIMENA MEJÍA
Y KARLA MÉNDEZ**
nacional@gimm.com.mx

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, consideró que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) respaldará al Inai para sesionar con las limitaciones impuestas por el gobierno.

Al finalizar su participación

en el Foro Plural de exgobernadores, habló sobre la necesidad de conformar un gobierno y una agenda legislativa de coalición, del Inai y otros temas nacionales.

El diputado federal del PAN y aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, manifestó su preocupación por el papel del crimen organizado en las elecciones.

Creel Miranda relató que en el encuentro con los exgobernadores se revisó la situación política del país, el grado de polarización, el proceso electoral que inicia formalmente

en septiembre, la confirmación del Frente Amplio por México y la agenda programática del movimiento.

El aspirante a coordinar el Frente Amplio por México, Santiago Creel, señaló que el presidente de la República fue quien sembró la duda de que le pueden hacer daño a algún aspirante a la coordinación, situación que calificó como irresponsable.

“Quién genera las dudas es quien debe dar las garantías, es al revés. Es una irresponsabilidad que cometió el presidente, una irresponsabilidad, primero da ideas, segundo el

EL DATO

Aguascalientes

En el comité del PAN, destacó que la amistad con el expresidente Fox, supera cualquier diferencia que pudieran tener.

es el que garantiza nuestra seguridad y nadie más y tercero quiere especular sobre algo tan serio de hacerlo de esa manera irresponsable, porque a todas las conferencias que voy me hacen la misma pregunta y con toda razón, si un jefe de estado dice que puede haber un riesgo de que vayan a hacerle daño a un aspirante, si lo dice el jefe de estado mexicano”.



Foto: Especial

Santiago Creel Miranda se reunió con exgobernadores en el Foro Plural, donde habló sobre la importancia de conformar una coalición.